

新井もりお 市政報告

ARAI MORIO
A MUNICIPAL REPORT



egao iwatsuki

さいたま市議会9月定例会は9月2日から10月16日の45日間にわたり開催され、令和元年度の「決算議案」が提出、議決されました。

また、コロナ禍における市の対策や補正予算案、専決処分報告議案など29議案が提出され、コロナの影響による大幅な予算執行が見直されました。

今回、一般質問で登壇致しましたのでその内容の一部をご報告させていただきます。

新井もりお事務所発行

市民相談窓口 [市民の声] 受付時間 月～金
10:00～12:00 14:00～16:00
さいたま市岩槻区大字徳力86番地
TEL 048-812-7218 FAX 048-812-7219
Email ; morimori-morimori@rose.plala.or.jp

私たちのまち、さいたま市に関するご意見・ご要望がございましたら新井もりお事務所へお寄せください。



一般質問全項目

1. 未利用県有地について⇒有効活用の検討を約束。
埼玉県衛生研究所の跡地の現状と今後
2. 武道場未設置中学校について⇒詳細は右へ
設置までのスケジュール
3. 死亡・相続ワンストップサービスについて⇒詳細は裏面へ
おくやみコーナー設置についての見解
4. さいたま市子育てWEBについて⇒子育てWEB情報の拡充へ
保育施設検索機能の充実
5. 風水害対策について⇒詳細は裏面へ
・台風19号当時の各部局の対応状況
・台風19号後の現状と今後
6. 消防力について⇒詳細は裏面へ
各所の消防力
7. 地下鉄7号線について⇒鉄道とまちづくり、両輪の施策展開で
延伸の実現に取り組む
現況の課題と方針
8. 公園施設整備について⇒詳細は下へ
・川通公園 野球場施設の現状と今後
・岩槻文化公園 体育館内空調設備の現状と今後

武道場未設置の中学校について

Q: 市内の中学校武道場未設置校(10校中8校が岩槻区)において再三にわたって質問しているが、未だに設置に至っていない。6月定例会において教育長が再任されたので改めて設置に関して伺う。

A: 教育環境の公平性を確保する観点からも必要な施設であると認識している。今後、単体の整備ではなく「学校リフレッシュ基本計画」の実施に合わせ、老朽化した校舎、体育館の建て替えと同時に複合施設として整備することや施設の共用化を図るなど、財政負担の軽減とともに施設の利用需要を高めることを検討して行く。

また、武道場未設置校の中には、柔道部が教室に畳を敷いて練習を行いながら優秀な成績を収めているという学校もある。

そのような学校については、安心安全の観点から早期に快適に活動ができる場所を提供する必要がある。

従来の整備手法にとらわれず新たな視点での整備方法も検討し実現して行きたいと考える。



公園施設整備について

Q: 川通公園野球場施設について、老朽化や地盤沈下により利用に支障をきたしている。その現状と今後について伺う。

A: 川通公園野球場施設は、グラウンドの地盤が沈下したために、グラウンドとダックアウトとの段差が40センチメートル程になっている事や、外野ラバーマットが経年劣化によって破損している状況。整備後18年が経過しており、施設全体が老朽化していることもあり、今後、設計図書の確認を行うと共に施設の現状把握や地質調査を実施して、地盤沈下の原因について調査する。

Q: 岩槻文化公園の体育館内にある武道場等はクーラーが無く、とても暑い状況で利用されている。その現状と今後について見解を伺う。

A: 岩槻文化公園の体育館は、2階に武道場、卓球場等が配置されている。夏には室温が上昇するため、暑さ対策として共用部分の廊下に多くのスポットクーラーを設置している。今後は、利用状況や施設の状況等を考慮して、利用者にも意見を聞くなど、安全で安心して施設を利用できるよう検討して行く。



ホームページを開発しています！新井もりおオフィシャルサイト www.araimorio.com